

Los críticos en la construcción del socialismo.

MS-55

I. El socialismo científico y sus inicios: La utopía socialista es la negación de las contradicciones del capitalismo. Esta es total: abolición de la mercadería, clase, Estado, ideología.
Sociedad sin clases.

II. Desarrollo ulterior del concepto.

1. las fases ideológicas: término socialista, Estado socialista, ideología socialista. (S. U., Yugoslavia)
mala infinitud: pesos cuantitativos acercan al fin

2. los nuevos socialismos: mantener el término atacándolo

La revolución continua.

El fin es doblemente presente:

a. como horizonte: lo contrario de lo presente

b. como contradicción presente: luchar, pensar que las contradicciones de la estructura no se vuelvan autogeneradas.

La situación no es totalmente reflexionada:

Revolución: utopía de clases afirmativamente va a terminarse, la mercadería posiblemente

no.
Es contradictoria. La utopía: revolución continua es revolución permanente

En su concepto la verdad ni elans en concepto
trascendental, existente en el interior de la
praxis marxista. 2)

línea praxis universal: La de la lucha en contra
del fetichismo de la mercancía. (Cap. 9. 92)

La confrontación con el becerro de oro.
Es argumento estructural, no tiene que ver con los
malos intuitivos: el optimismo iluminista del hombre.

us. Crítica marxista y marxismo: confrontación
inicial.

Marx había atacado la religión como becerro
de oro, als religiöse Widerschein der menschlichen
Welt (85) Nachwerk seines Kopfes das ist
behermt (653).

El positivismo le sustentó defendiendo el becerro
de oro igualmente con su tradición entera.
No tenía capacidad de distinción.

Las razones de esta defensa son múltiples:

1. su carácter burgués
2. el carácter ateo del marxismo solamente
parcialmente. Marx no es ateo. No le ve
cobrada a la religión, y que la puede per.
3. Marx no había dicho la posibilidad de que
la verdad ni elans fuera concepto trascendental
de la praxis. No lo meza, sino no lo ocurre según

El existencialismo no es capaz de pensar significativamente la verdadera problemática de la praxis revolucionaria en México.

Se impone el criterio burgués: Medida a la revolución.

iv. El desarrollo del existencialismo en C. R. y el nuevo encuentro con el marxismo:

problemática del subdesarrollo impone hablar del socialismo. Lleva a una praxis común, los valores abstractos burgueses se desdibujan.

v. praxis revolucionaria, trascendentalidad y praxis crítica.

el universalismo de la praxis revolucionaria
la interpretación trascendental
la interpretación religiosa: crítica
la iglesia.

Producción en general (condiciones generales)

↓
Especificación es lo que explica

↓
Principio general de la especificación (producción en última instancia)

↓
Consciencia de eso: inevitabilidad del capitalismo de dominar el proceso.

Mat. Hist.

1. El concepto del hombre naturalista no intuitivo proyecto, (la búsqueda de las formas, que pueden permitir la transformación de naturaleza ^{bruta} en naturaleza desprovista.
2. La economía política como método
3. El resultado en cuanto proceso spirit. (91)
Fuerzas prod. / proceso de trabajo
Relaciones de prod. / proceso de valorización (creación de plusvalía)
- 3a. El La conciencia: reflejo y teoría (proceso ^{Widerwärtigkeit} (Bestimmtheit)
4. El proyecto de liberación: Lo esencial en cuanto de lo abstracto: vitalidad, libertad, independencia. propiedad ind. en cuanto privada.
5. El problema actual: Este proyecto de las relaciones sociales parece insostenible. Inerente y ausente. A partir de ahí hace falta discutir lo que significa Mat. hist.
6. El pensamiento no-ideológico. Anticriticismos en es ideología, p. l. p. Mat. hist.